

Fecha: 22-07-2025

Medio: Las Últimas Noticias

Supl. : Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general

Título: **CGE denuncia aumento de robo de cables en el primer semestre**

Pág. : 7

Cm2: 143,7

VPE: \$ 790.159

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

91.144

224.906

No Definida

CGE denuncia aumento de robo de cables en el primer semestre

La empresa CGE denunció un notorio aumento de robo de cables durante el primer semestre de este año. Entre enero y junio se registraron 705 episodios, mientras que el 2024 llegaban a 194 en la misma fecha. La sustracción del material suma 209.112 metros que, según los afectados, es la distancia que hay entre Santiago y la ciudad de Molina, en la Región del Maule. De acuerdo con Daniel Fredes, subdirector de operaciones de la empresa, estas sustracciones han crecido 300% y han significado que queden sin suministro 445.414 clientes. La reposición del material ha costado \$4.000.000.000. Para el ejecutivo, las maniobras de estas bandas ya son parte del crimen organizado. Las regiones con mayores episodios de robos son, en orden decreciente, la de Biobío, Coquimbo y Metropolitana.



cedifsa